

UNIVERSIDAD CENTROAMERICANA "JOSE SIMEON CAÑAS"

GRAN TRIUNFO DE UR-19. *****



La Sociedad de Estudiantes de Ciencias Económicas (S.E.C.E.) y las Fuerzas Universitarias Revolucionarias 30 de Julio felicitan a la planilla triunfante del UR*19 en las elecciones del Consejo Ejecutivo de la Asociación General de Estudiantes Universitarios Salvadoreños (A.G.E.U.S.) realizadas el día 4 de junio del corriente año.

Hacemos público nuestro reconocimiento por la victoria lograda después de muchos años de consecuencia e interés por la problemática estudiantil y popular, y garantizamos desde ya la justicia y validez con que fue llevado a cabo el proceso electoral, del cual fuimos observadores.

Invitamos además, al estudiantado en general y demás miembros de la Comunidad Universitaria a participar en la toma de posesión del nuevo Consejo Ejecutivo el próximo miércoles 13 de junio a las 5.00 p.m. en el auditorio de Derecho de la Universidad Nacional.-

ANDES SUFRE BRUTAL REPRESSION. *****

Denunciamos por este medio la brutal represión desatada por el gobierno de Romero en contra del Magisterio Salvadoreño y su máximo gremio representativo, la Asociación Nacional de Educadores Salvadoreños 21 de Junio.

Como estudiantes universitarios y conscientes de la labor desempeñada por ese gremio junto a las luchas que libra el pueblo salvadoreño, no podemos dejar de lanzar nuestra más enérgica protesta y exigir que cese la represión y el asesinato con lujo de barbarie contra dignos hijos del pueblo, cuyo único delito es el de educar a las grandes mayorías y forjar un porvenir más justo para éstas.-

ATENCION ESTUDIANTES MATEMATICAS I. *****

Nos han llegado informes a la Sociedad sobre ciertos problemas que se han dado en la materia y que han venido a terminar en un no muy adecuado y favorable rendimiento en el examen parcial realizado el viernes y sábado pasado.

Por nuestra parte hemos consultados con los cursos respectivos y hay consenso general sobre tal problemática. Te invitamos a participar activamente en cualquier medida que se impulse para solucionar este problema.

POR UN ESTUDIANTADO COMBATIVO Y ORGANIZADO !!!

SOCIEDAD DE ESTUDIANTES DE CIENCIAS ECONOMICAS (S.E.C.E.)

FUERZAS UNIVERSITARIAS REVOLUCIONARIAS 30 DE JULIO (FUR 30)

JUNIO 1979